

WNI

Antisipasi Banjir dan Tingkatkan Produksi Pertanian, Warga Bersama Babinsa Koramil 0824/10 Mumbulsari Lakukan Normalisasi Saluran Irigasi

Siswandi - JEMBER.WNI.OR.ID

Jan 5, 2025 - 17:20



JEMBER - Saluran Irigasi Dusun Sumber Tengah Desa Mumbulsari Kecamatan Mumbulsari, merupakan saluran irigasi sawah, sekaligus saluran pembuangan air hujan dari pekarangan warga dan memperlancar saluran irigasi pertanian.



Kondisi saluran yang sudah mengalami pendangkalan, mengakibatkan rawan terhadap banjir genangan dipekarangan warga dan pengairan pertanian terkendala, sehingga sesuai hasil musyawarah dilakukan kerja bakti warga bersama Babinsa Koramil 0824/10 Mumbulsari, dan dilaksanakan pada Minggu 05/01/2025.

Kerja bakti TNI melibatkan Babinsa Desa Mumbulsari dan 37 orang warga masyarakat, dengan sasaran pengerukkan dasar aliran selebar 1,2 meter dan sepanjang 250 meter.

Menurut Sukari 39 tahun warga setempat, kita sangat khawatir kalau hujan lebat terjadi banjir genangan, kemudian para petani juga mengeluh kurangnya pasokan air, akibat pendangkalan ini, sehingga kami sepakat melakukan normalisasi dengan kerja bakti.



Untuk itu kita sepakat kerja bakti dan minta bantuan tenaga kepada Koramil melalui Pak Babinsa, dan terima kasih sekarang sudah kita laksanakan, ini sangat membantu sekali bagi masyarakat, sehingga tidak resah meskipun turun hujan. Kata Sukari.

Danramil 0824/10 Mumbulsari Kapten Inf Syaifudin membenarkan adanya laporan Babinsa terkait pelaksanaan Kerja Bakti tersebut.

Kegiatan Babinsa tersebut dalam memotivasi kegotongroyongan warga dalam peran aktifnya mengatasi permasalahan sarana dan prasarana dilingkungannya.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah mengapresiasi kegiatan yang dilakukan jajaran bersama masyarakat dalam rangka pencegahan bencana alam banjir dan meningkatkan pasokan air irigasi lahan pertanian tersebut.



Ini merupakan kesadaran mitigasi masyarakat yang harus selalu kita dukung bersama, dengan pembersihan normalisasi saluran tersebut semoga masyarakat terhindar dari banjir dan produksi pertanian dapat meningkat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)